

平成28年12月吉日
城山小学校PTA会長 市川雄一
家庭教育学級委員長 横山 礼

平成28年度 第3回家庭教育学級を実施しました

11月24日(木)、松葉麻由氏を講師としてお招きし、本年度第3回家庭教育学級を開催いたしました。

講師のプロフィール

松葉麻由氏 フラワーアーティスト

幼少期より花に触れ、生け花の世界から花卉業界へ。

某全国展開中の花屋が運営しているフラワースクール講師、企画、制作を担当し、花のある楽しい暮らしを身近に感じてもらいたいと日々奔走している。

当日の様子

28名の募集に対し、募集数を超える32名の保護者と1名の社会教育指導員、原田武司さんをお招きし、計33名で実施いたしました。

ヒノキ、ユーカリをあしらったクラシカルなグリーン系と秋色アジサイ、ペッパーべリーのピンク系の2作品を用意しました。参加者に好きなタイプを選んでもらい講師の指導の元、20センチのリースの枝の土台にグリーンは針金でまきつけ、装飾する乾燥した花や松ぼっくりなどのパーツはグルーガンの接着により仕上げていきました。

葉に表裏があるのでそれを意識して土台に巻きつけ、パーツは対面しない位置に設置することでバランスをとる、あえて、空いている場所を作るなどの指導があり、出来上がった作品の多様性がみられました。

参加者からの意見

- ・楽しく集中して無になることができた貴重な時間でした。
- ・ぜひ飾って子供と楽しみたいです。
- ・委員として参加し興味がなかったのですが、とても楽しくて、わかりやすかったです。また企画してほしいです。
- ・子どもに、ママが作ったんだよ、と話をしたいです。
- ・自分では材料をそろえるのが大変なのでこういう機会はありがたかったです。

